

Son nom souvent associé à une école maternelle nous donne à penser qu'elle œuvra dans ce domaine. Oui bien-sûr, mais dans quelles circonstances? Pourquoi est-elle, encore de nos jours, reconnue? A-t-elle eut d'autres engagements importants dans cette Troisième République qui voit peu à peu naître le "féminisme" sous l'œil désapprobateur d'une société aux mains des hommes?

Nous découvrirons ensemble le parcours de vie de cette femme de convictions, révoltée par la misère et qui consacra toute son énergie en faveur des enfants.